

Mère du Salut : Ces apparitions débuteront ce printemps, ainsi que mon Fils en a donné l'instruction

Vendredi 24 janvier 2014 à 20h05

Ma chère enfant, il faut que chacun sache que je vais apparaître une fois encore dans toutes les grottes, sanctuaires d'Apparition Mariale qui ont été approuvés par l'Église de mon Fils au cours des siècles.

Je vais me faire connaître dans les lieux Sacrés, qui comprendront Lourdes, Fatima, La Salette et Guadalupe. J'apparaîtrai aussi à Garabandal. Ces apparitions débuteront ce printemps, ainsi que mon Fils en a donné l'instruction.

Je serai vue, par des âmes choisies, avec le soleil derrière la tête. Il y aura douze étoiles encerclées et entremêlées autour de la couronne d'épines que portait mon Fils durant Sa Crucifixion, placée sur ma tête comme un signe pour que tous suivent mon exemple. Mon rôle est de conduire tous les enfants de Dieu le long du Chemin de la Vérité et de les mener à mon Fils.

Lorsque ces apparitions auront lieu, il n'y aura aucun doute, spécialement parmi ceux qui me rendent hommage, que Je dis la Vérité quand j'explique que bientôt le dernier Chemin qui vous mènera à mon Fils en cette fin des temps, passera par le Livre de la Vérité.

Si vous me suivez, moi votre Mère, je vous emmènerai et vous guiderai vers mon Fils. Mon Fils a promis beaucoup de miracles pour qu'il puisse ouvrir vos yeux aux prophéties qu'il a données au monde à travers ma propre Mission. Beaucoup n'acceptent pas que je sois apparue en ces lieux spéciaux et rejettent leur importance dans le salut des âmes.

Lorsque j'apparaîtrai une dernière fois en ces lieux et que je me présenterai comme la Mère du Salut, vous saurez alors que cette Mission est ma dernière et que toutes les apparitions mènent à celle-ci pour apporter au monde le Salut, qui est le droit imprescriptible de chaque personne.

Réjouissez-vous, car ces jours sont proches et quand vous entendrez parler de ces choses, sachez alors que cette prophétie, lorsqu'elle sera réalisée, ne pouvait venir que de moi, votre Mère bien-aimée, la Mère du Salut, Mère de Dieu.

Votre Mère bien-aimée
Mère du Salut